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Выдвижение кандидатов в состав Центральной 
избирательной комиссии по выборам 

в Верховный Совет СССР
Ферапонт Петрович Головатый— кандидат в состав Центральной 

избирательной комиссии
САРАТОВ, 18 октября. 

(ТАСС). 17 октября в сель
хозартели „Стахановец11, 
Ново-Покровского района, 
Саратовской области, со
стоялось собрание колхоз
ников. В празднично уб
ранной школе собрались 
все жители села Степано
во, крестьяне Табуновско- 
го сельсовета, представи
тели районных обществен
ных организаций.

С докладом о выборах в 
Верховный Совет СССР и 
участии колхозников в из
бирательной кампании вы
ступил председатель ис
полкома Ново-Покровского 
райсовета тов. Кузнецов.

На собрании первым 
взял слово бригадир по
леводческой бригады, у ч а 
стник Отечественной вой

ны т. А. У. Корниенко. Он 
предложил выдвинуть в 
состав Центральной изби
рательной комиссии по 
выборам в Верховный Со
вет СССР кандидатуру 
Ферапонта Петровича Го- 
ловатого—зачинателя все
народного движения в по
мощь доблестной Красной 
Армии.

Тов. Корниенко под б у р 
ные аплодисменты провоз
глашает здравицу в честь 
великого творца Конститу
ции, гениального органи
затора побед товарища 
И. В. Сталина.

На собрании выступили 
также бригадир тракторной 
бригады тов. Ф. И. Махиня, 
бригадир колхоза тов. Кар
пов, колхозник тов. Безин, 
секретарь Ново-Покровско

го райкома партии тов. 
Бумажкин.

Колхозники единодушно 
приняли решение: „Выдви
нуть в состав Центральной 
избирательной комиссии 
по выборам в Верховный 
Совет СССР кандидатуру 
товарища Головатого Фера
понта Петровича, замести
теля председателя колхоза 
„Стахановец1*, Табуновско- 
го сельского совета, Ново- 
Покровского района, Сара
товской области1*.

Выступивший на собра
нии тов. Головатый сердеч
но поблагодарил колхоз
ников за оказанное ему до
верие и заверил их, что он 
будет с- честью служить 
великому делу Л е н и н а -  
Сталина.

Ивановская тен&тилыцица Т.И. Шувандина— кандидат в состав 
Центральной избирательной комиссии

ИВАНОВО, 18 октября. 
(ТАСС). Коллектив тек
стильщиков фабрики име
ни рабочего Федора Зи
новьева обсудил вопрос о 
своем участии в избира
тельной кампании.

Многолюдное собрание 
рабочих состоялось в ткац
ком корпусе. Председа
тель собрания—секретарь 
партийного бюро фабрики 
тов. Батуков сообщил, что 
коллективу предстоит обсу 
дить важнейший вопрос о 
выдвижении своего кан
дидата в состав Централь
ной избирательной комис

сии.

Первым взяла слово ин
женер тов. Метлина.

—Я предлагаю выдви
нуть от коллектива нашей 
фабрики в состав Централь
ной избирательной комис
сии Таисию Ивановну Шу- 
вандину,—говорит товарищ 
Метлива,— Эту замечатель
ную стахановку, старую 
производственницу, знает 
вся наша область. Скоро 
исполнится четверть века, 
как Таисия Ивановна рабо
тает на нашей фабрике. Эго 
она на заре стахановского 
движения первой перешла 
на обслуживание 20 плат- 
товских станков.Правитель

ство высоко оценило трудо
вые подвиги ткачихи Шу- 
вандиной, наградив ее ор
деном Ленина. Трудящ ие
ся Ивановской области из 
брали ее депутатом област
ного совета.

Предложение тов. Метли- 
ной встретило горячую 
поддержку всех присут
ствующих.

Коллектив фабрики еди
нодушно решил выдвинуть 
Таисию Ивановну Шуван 
дину кандидатом в состав 
Центральной избирательной 
комиссии по выборам в Вер
ховный Совет СССР.

ПЕРЕДОВИКОВ РЫБНОГО ЛОВА
З а  досрочное выполнение государственного плана 

рыбодобычи 1945 года решением бюро Ханты-Мансий
ского окружкома ВКП(б) и исполкома окрсовета 
депутатов трудящ ихся  заносятся на окружную д о с 
ку почета:

По Березовскому району
Рыбвртвль имени Чапаева (ю.Нерга, Анеевеко- 

го совета). Председатель артели Марсынов Патр 
Романович, он же бригадир рыболовецкой брига
ды. Годовой план рыбодобычы к 25 сентября вы
полнен на 107,5 процента.

НАВСТРЕЧУ XXVIII ГОДОВЩИНЕ ВЕЛИКОГО О К Т Я Б Р Я

Соревнование трактористов 
комбайнеров

ЛЕУШ И, 18 октября (по 
радио). Кондинская МТС к 
15 октября план трактор
ных работ выполнила на 
101 процент; задание по 
уборке хдеба комбайнами 
выполнено на 120 процен
тов.

Многие трактористы зна
чительно перекрыли свои 
нормы выработки. Требо
валось на колесный трак
тор выработать 180 гек
таров. Тракторист Лео 
Штрабель выработал 475 
га, Филипп Баженов 389, 
Анна Мушта 269, Николай 
Кугаевеких 268 и Дмит
рий Лобанов 240 гектаров.

Также больших успехов 
в своем труде достигли 
трактористы, работающие 
на лигроиновых тракто

рах. Вместо нормы 570 га 
тракторист Степан Мазин 
выработал 1158 гектаров, 
Антонина Кукарских в с п а 
хала 979 га.

На газогенераторных 
тракторах трактористы 
также работали высоко
производительно. При пла
не 400 га стахановец Ни
колай Перлов выработал 
722, тракторист Павел Не
четны свою норму выпол
нил на 132 процента.

Организовав социалисти
ческое соревнование в честь 
Победы, по стахановски 
трудились на полях ком
байнеры. Комбайнер Иван 
Энзель дал 195 процентов, 
Николай Веслов 152, Ма
рия Газатулипа 125 и Е в 
докия Рыжкова 102 п р о 
цента нормы. Карликов.

От Ленинградской Компуннстйческон организации иыдиигается кандидатура
тов. Кузнецова А. А.

ЛЕНИНГРАД, 18 октября. 
(ТАСС). Объединенное за
седание бюро Ленинградско
го обкома и горкома ВКП(б), 
обсудив вопрос о кандида
туре  в состав Центральной

избирательной комиссии по 
выборам в Верховный Совет 
С $ * Р , выдвинуло тов. К у з 
нецова Алексея .Александ
ровича, секретаря Ленин
градского областного и го

родского комитетов ВКП(б), 
кандидатом в состав Цент- 
льной избирательной комис
сии от Ленинградской ком
мунистической организа
ции.

Забота о матери и ребенке
КИЕВ, 18 октября. 
СС). Партийные и со

ветские организации Укра 
ины проявляют большую 
заботу о женщинах и де
тях. В республике рабэ 
тает 975 женских и дет
ских консультаций, 1981 
колхозный р о д и л ьв М  дом, 
442 молочных кухни. Толь
ко за  лето 1945 года в дет
ских санаториях и лагерях 
побывало 300.000 детей.

Совнарком УССР принял 
постановление о дальней

шем улучш ении медицин
ского и бытового обслужи
вания матерей и детей. 
Значительно увеличивает
ся  количество м ес т е  круг
лосуточным обслужива
нием детей в яслях.Облис
полкомам и органам здраво
охранения предложено ор
ганизовать до ковца 1945 
года в каждой облвсти по 
одному дому отдыха для 
беременных женщ ин—оди
ночек и кормящих матерей.

Все роженицы будут 
получать аптечки с набо

ром предметов санитарии 
и гигиены, а также памят
ки ухода за ребенком На 
предприятиях организуют
ся  комнаты личной гиги
ены женщин и комнаты 
дл я  детей.

Во всех областях к 15 
ноября будут освобождены 
помещения, ранее принад
лежавшие детским и жен
ским лечебным учрежде
ниям.

Приняты меры для у л у ч 
шения снабжения детей 
бельем, одеждой и обувью.

У левинских
Комсомольская органи

зация д. Лева (Кондинский 
район), где секретарем 
Антон Кузнецов, насчиты
вает в своих рядах девять 
человек.

Все комсомольцы, рабо
тающие в колхозе, сорев
нуются между собой. По 
примеру комсомольцев ор
ганизовано соревнование 
и среди членов колхоза.

Работая в период лета 
в сельскохозяйственных 
бригадах, все комсо
мольцы значительно пе
ревыполняли дневные нор
мы. Это позволило кол
хозу своевременно и без 
потерь убрать урожай,, 
рассчитаться с г о с у д а р е 
вом по хлебосдаче»

комсомольцев
I При участии комсомоль
цев колхоз также успешно 

< справился с выполнением 
|плана  рыбодобычи третье
го квартала.

Секретарь комсомольской 
организации тов. Кузнецов 
правильно организует свою 
работу. Часто по производ

ственны м  вопросам он со
ветуется с председателем 
колхоза тов. Путиловым. В 

Свою очередь председатель 
(Колхоза считается с сове
тами комсомольцев.

I Сейчас Левинекий кол
х о з  включился в Предок- 
, тябрьское социалистичес
кое соревнование за дос
рочное выполнение, годово

г о  плана рыбодобычи.
1 Агефонова.

Передовые гословецкие бригады
' Соревнуясь в честь 

Победы над Германией и 
Японией, многие рыбаки 
Микоянского района дос 
тигли значительных успе
хов в своем труде. Госло* 
вецкая бригада тов. Зай- 
кова (Кеушинский рыб 
участок) за 9 месяцев годо
вую производственную 
программу выполнила на
183,9 процента, дав госу
дарству сверх плана 2270 
пудов рыбы.

Благодаря стахановско
му труду  на лове, перевы

полнила годовое задание 
вылова рыбы бригада Пар- 
шукова (Б-Атлымский р ы 
бучасток). Ловцы этой 
бригады сдали государст
ву  3414 пудов рыбы.

Рыбаки этих передовых 
гословецких бригад сей-? 
час развернули Предоктя
брьское социалистическое 
соревнование, готовя д о с 
тойную встречу всенарод
ному празднику.

Г. Деркач
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Депутат сельского Совета
В деревне Заводные (Са- 

маровсьий район) жи
вут три депутата Реполов- 
ского Совета: т.т. Савин- 
цев, Целищева и Чалкин 
Но Целищева и Чалкин. 
лиш ь числятся депутатами 
в  списках Совета. Они не 
ведут никакой работы со 
своими избирателями. По
этому, когда приезжий 
спрашивает у любого из ж и
телей деревни Заводные: 
„Где тут живет у вас дену 
тат Совета?* —ему у с л у ж 
ливо показывают только 
один дом. Это—дом Васи
лия Ивановича Савинцева.

Скоро 17 лет, как Васи
лий Иванович Савиицев ра 
ботает депутатом Реполов- 
ского сельского Совета. Са- 
винцову—69 лет. Это уже 
совсем седой и больной с та 
рик. Однако, до самой вой
ны он исполнял в кол
хозе работу кладов
щика. Сейчас Василий 
Иванович рыбачит. Он ло
вит фитилями и режевками. 
Осмотрев их рано утром и 
сдав на морозильный пункт 
добытую рыбу, Савиицев в 
хорошую погоду отце от
правляется плавать верхо
вой сетью.

—А зимой, бывало,—рас
сказывает Василин Ивано
вич,—день налимов ловишь, 
а  ночью, глядишь, саней 
колхозники наломают, ве
зут штуки три. Ремонти
руеш ь их, торопишься к 
у т р у  закончить. Ездить 
в колхозе часто бывает не- 
иачем.

Первое, что бросается в 
глаза, когда входишь в 
избу Савинцева—эго недо
строенный фитиль, закреп
ленный шилом на одном из 
углов большого обеденного 
стола, Савинцев вяжет ло
вуш ки  каждую свободную 
минуту. Нынче он постро
ит себе 15 новых фитилей. 
Василий Иванович на свои 
деньги купил нитоки и 
вяж ет  фитили.

— Это будут крепкие час
тые фитили—такой мережи 
в колхозе нет. Мне лишь 
бы рыбы добыть побольше, 
— говорит Савинцев.

В прошлом году Василий 
Иванович добыл 5 тонн ры 

бы, а нынче сдал около 
двух с половиной тонн.

Савинцев—опытный ры
бак, и свой опыт он ста
рается передать другим.

— Фитили надо знать ку
да  ставить,—рассказывает 
молодым рыбачкам Василий 
Иванович. —Весной —у мы
сков,в заливчиках,где тра
ва есть.Там щука пристаи- 
вается. А осенью—на на
лимов фитили ставятся  в 
самом устье речки, куда на
лим заходит из Иртыша ло
вить мальков.

Но Василий Иванович Са
винцев помогает колхозу не 
только как старательный и 
опытный рыбак. Каждый 
вечер можно найти стари
ка в правлении. Он обсуж
дает с председателем кол
хоза тов. Черкашиным все 
дела, стоящие на очереди 
дня. Как организовать ра
боту на молотьбе, поцеле
сообразнее переставить лю
дей с одной работы на дру
гую,—обо всем посоветует 
Савинцев.

Каждый год в Заводнин- 
ском колхозе еще с самой 
весны скот стравливал 
хлеб. Нынче Савинцев ре
ш ил сохранить хлеб, — 
так и обещал сессии сель
ского Совета. Василий Ива
нович Савинцев вместе с 
другим стариком Алексеем 
Герасимовичем Толмаче
вым замерили площадь.Для 
изгороди потребовалось 
жердей более чем на пол
тора километра.

В каждый дом заходил 
Василий Иванович, говорил 
с колхозниками, с едино
личниками, даже с теми 
жителями деревни, у  кого 
нет своего скота.

—На чьей земле вы жи
вете?—говорил им депутат, 
—государственный хлеб 
едите, ведь правда? Надо 
помочь колхозу.

Все, как один, вышли за- 
воднинские жители в вос
кресенье заготовлять ж ер
ди, строить изгородь.

Первый год в Заводнин- 
ском колхозе скот не пот
равил хлеб. Депутат Савин
цев выполнил обещание, 
данное сессии Совета.

Ж. Ландау.

Квалифицированные кадры дли сельского 
хозяйства

49.600 учащ ихся будет 
принято в нынешнем году 
в одногодичные сельскохо
зяйственные школы. Сей
час в них заканчивают 
учебу 35 тысяч полеводов, 
садоводов, овощеводов, жи
вотноводов, коневодов и
младших ветеринарных
фельдшеров.

З а  короткий срок своего 
существования (открыты 
в августе 1944 года) одно
годичные сельскохозяй
ственные школы стали 
весьма популярны среди 
широких масс колхозников. 
Желающих поступить в
эти школы всюду очень
много. В Молотовекую шко
лу садоводов, например,

на 120 вакантных мест по
дано более 800 заявлений.

Принимаются в одногодич
ные школы колхозники, 
показавшие лучшие резуль
таты на производстве, р а 
ботники машинно-трактор
ных станций и земельных 
органов, имеющие 7 - ми 
классное образование. В от
дельных случаях допус
кается прием лучших кол
хозников с 4-х классным об
разованием. Преимущест
венное право предоставляет 
ся инвалидам Отечествен
ной войны и демобилизо
ванным из Красной Армии. 
Набор новых учащ ихся з а 
канчивается 10 ноября.

(ТАСС).

Морские такси „Крылья Советов—I м
Завод, где директором 

тов. Ж уравлев, по заказу 
Наркомата морского флота 
приступил к  серийному
производству нового мор
ского катера „Крылья Со
ветов —1“, сконструирован
ного инженерами В.А. Гар- 
двигом и Я.И Пламом.

Новый катер „КС— 1“ 
более усовершенствован
ный, чем шестиместные ка
тера с мотором „ГАЗ“, ко
торые выпускались до вой
ны. Он удобен, конфорта

кой обработки. Это придало 
катеру особую легкость— 
он может развивать ско 
рость глиссера. На закон
чившихся на-днях опытных 
испытаниях на канале Моск
ва— Волга катер развил 
скорость до 41 километра 
в час.

На катере „К.С —1 “ у с 
тановлена коротковолновая 
радиостанция.Она дает воз
можность поддерживать 
связь с берегом и другими 
судами, находящимися в

белен, прост в эксплоатации . море.
и дешев в изготовлении. | Новые скоростные катера 
При строительстве е го 'б у д у т  курсировать, как 
корпуса впервые примене-' морские такси, на линии
на фанера, водоупорность 
которой достигнута после 
незначительной техничес-

Сочи—Мацеста 
Гагры.

- Хоста— 

(ТАСС).

В И Р У Б Е Ж О М

Мэррей о положении рабочих в США

Учащиеся помогли колхозу
У чащ иеся Юмасинской 

семилетней школы (Кондив* 
ский район) помогли кол
хозу  „Первый год второй 
пятилетки" в уборке уро
жая. Не владея в совершен
стве техникой жатья сер
пами, только за 6 дней 
бригада, в количестве 8 
человек, убрала 2 гектара 
овса. Неплохо работали 
школьники на уборке кар
тоф еля и на молотьбе, 
изо-дня в день перевы

полняя нормы выработки. 
В результате колхоз дос
рочно рассчитался с го
сударством по хлебосдаче.

Кроме этого учащиеся 
оказали помощь в уборке 
картофеля семьям военно
служащих А. М. Новосело
вой, Зольниковым М. П. и 
И. Ф. Они благодарят уча
щ ихся и заведующую шко
лой 3. В. Трифонову за 
оказанную помощь.

Кузнецов.

Кондинские комсомольцы выполнили  
обязательства

Комсомольцы Кондинско- 
го района выполнили взя
тые обязательства, выло

вив в свободное от работы 
время 710 центнеров рыбы.

Н. А

НЬЮ-ЙОРК, 18 октября. 
(ТАСС). В своем выступлении 
по радио председатель Конгрес
са Производственных Профсою
зов (КПП) Мэррей, ссылаясь на 
данные министерства торговли 
указал, что в результате сокра
щения заработной платы и 
увольнений, американские рабо
чие теряют 20 миллиардов дол
ларов. Он заявил, что рабочий 
средней квалификации получает 
теперь в среднем на И долла
ров в неделю меньше, чем в 
июне этого года. После победы  
над Японией в США было уво
лено два миллиона рабочих и 
увольнение продолжается. Мно
го рабочих и служащих после 
сокращения военного производ
ства переведено на низко опла
чиваемую работу.

Как указал Мэррей, помимо 
этого, цены за время войны вӧӓ* 
расли на 45 процентов, и если 
американские рабочие сводили 
концы с концами, то это объяс
нялось тем, что они работали 
сверхурочно. Однако многие ра
бочие семьи не в состоянии бы
ли сводить концы с концами, а 
поэтому продавали облигации 
военных займов и залезали в

долги. Положение многих рабо
чих становится все более труд- 
ным. Для того, чтобы предотвра
тить экономический кризис с 
его неизбежными спутниками— 
недоеданием и массовой безра
ботицей, необходимо, сказал М эр
рей, не допустить снижения по
купательной способности насе
ления, чего можно добиться 
только путем повышения зара
ботной платы.

Мэррей отрицал утверждение 
промышленников о том, будто в 
результате такой политики в 
стране возникнет сильная инф
ляция. Он сказал, что по дан
ным двух страховых кампаний, 
промышленники на 1 июля 1944 
года имели фонды в бб мил
лиардов долларов, против 17,5 
миллиарда в начале войны. К ро
ме того, Конгресс значительно 
снизил налог на сверх прибыли, 
что даст промышленникам д о 
полнительно в будущ ем году  
2 миллиарда долларов.

Ссылаясь на сообщение, напе
чатанное в журнале „Бизнес 
Уик", Мэррей заявил, чт.о в 1946 
году корпорации ожидают полу
чить 8—10 миллиардов долларов 
чистого дохода.

Маленький фельетон

Постоянный
клиент

У этого клиента в Хан
ты-Мансийской столовой 
есть свое постоянное мес
то. Как видно, он большой 
любитель покушать, так 
как зачастую не уходит и з  
столовой по нескольку ча
сов. В и д у  клиента—сытый. 
Его никто не обслуживает; 
он занимается самообслу
живанием, не п редъявляя  
никаких претензий к офи
цианткам. Не по этому ли  
так благосклонно относит
ся  к нему заведующая сто
ловой тов. Варец?

Постоянный клиент не 
требует ни ножей, ни ло 
жек, ни вилок. Он не лезет, 
как другие посетители» 
на кухню выпрашивать 
ложку или вилку; не обра
щает внимания на то, что 
столы грязны и объедки 
убирают с них только тогда, 
когда это заблагорассудит
ся  обслуживающему персо
налу столовой.

Кто же этот неприверед
ливый клиент? Это—не 
большой рыжевато-пестрый 
пес, в совершенстве усво
ивший порядки в нашей 
столовой. Надо посмотреть, 
с каким независимым ви
дом он отправляется за  
прилавок буфета, как спо
койно забирает порцию хле
ба и с каким достоинством 
возвращ ается на  свое на
сиженное, вернее—нале
жанное, место, чтобы ску
шать там, не торопясь, 
свой обед.

Прекратив кушание, пес 
сытыми глазами осматри
вает двуногих клиентов, 
томительно ожидающих 
подачи обеда. „Какие гл у 
пые эти люди, — думает 
он,—как они не понимают 
того, что работники сто
ловой настроены на собачье 
отношение к клиентам?"

Пса беспокоит только од
но,—а вдруг правление гор- 
рыбкоопа поймет, что к 
столующимся людям надо 
относиться по-человечес
ки. Поймет ли оно?

А. Марфин.

Положение в Греции
АФИНЫ, 18 октября. (ТАСС).! 

Газета .Элефтерия* в передовой! 
статье разоблачает реакционную • 
роль военных и монархических 
кругов в период нынешнего пра
вительственного кризиса. Газета 
пишет, что высшие офицеры ар
мии, флота, жандармерии и по
лиции заявили .компетентным 
лицам*, что в случе, если будет  
сформировано демократическое

правительство центра или какое- 
либо не желательное им прави
тельство, в стране возникнут 
„беспорядки* и что они не смо 
гут в этом случае помешать этим 
.беспорядкам*. По сведениям га
зеты, военно-монархическая кли
ка разработала план переворота, 
рассчитывая на поддержку вер
ных ей частей и вооруженных 
фашистских банд .X*.

ИЗВЕЩЕНИЕ
20 октября 1945 года в 

8 часов вечера в помеще
нии Горкино состоится за 
седание исполкома посел
кового Совета депутатов 
трудящ ихся, посвященное 
вручению орденов и меда
лей СССР многодетным ма
терям поселка Ханты-Ман
сийск.

Исполком Ханты-Мансийского 
поселкового Совета депутатов 
трудящихся.

ПОПРАВКА
13 корреспонденции .Впереди  

молодежные бригады*, помещен
ной в газете „Сталинская трибу
на* за 19 октябра с.г., по вине 
корректора допущена ош иб
ка. Второе предложение пер
вого абзаца этой корреспон
денции следует читать:,Производ
ственное задание за сентябрь эта 
бригада выполнила на 191 про
цент* . . . Дальше как в тексте.
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